

El caso de Puerto Rico en la ONU - Actividad en Orlando

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Lunes, 03 de Marzo de 2014 00:00

{gallery}2014.mar.03-pronuorlando{/gallery}

Lunes, 3 de marzo, 2014.- Por primera vez se presentó en la comunidad boricua en Florida, específicamente en Orlando, el caso de Puerto Rico en Naciones Unidas. La intervención estuvo a cargo de Olga I. Sanabria Dávila de la dirección Nacional del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano y miembro de COPRONU. Organizaron el acto Zoraida Ríos-Andino y el Frente Puertorriqueno.